UNE RENCONTRE DU PIGEON DE BEAUTE ALLEMAND

A SOUMOULOU

- C'est dans un cadre tout près de la chaîne pyrénéenne lors d'une belle journée du 23 janvier 2010 que la première rencontre du PBA dans le sud ouest a eu lieu.
- C'est après réflexion et un échange entre Pierre LACASSAGNE et moi même, que l'idée d'une rencontre du PBA a germée.
- Après une décision rapidement prise nous avons commencer à feuilletés l'ensemble des catalogues, des différentes expositions que nous avions faites, pour découvrir des éleveurs de beauté allemand certains, inconnu jusque la.
- Notre premier réflexe a été de les appelés par téléphone dans les plus brefs délais.
- Auparavant nous avions pris contact avec les membres de la société de SOUMOULOU en leur expliquant notre projet et on peut dire qu'il ont été séduit de suite.
- Pour notre plus grande fierté, ce n'est pas moins de 100 PBA que nous avons pus réunir lors de cette manifestation.
- Nous remercions d'ailleurs l'ensemble des participants de cette rencontre du PBA du sud ouest.
- Voici quelques photos de cette manifestation que nous voudrions partager avec vous.



De gauche à droite: le Juge pigeon CANCE jean louis, VIGNE André, GARCIA Henri, LACASSAGNE Pierre et MONCADE Serge

Voici quelques photos de cette manifestation que nous voudrions partager

avec vous

Pourquoi elle et devant, après tout c'est bien moi le champion!



Eliette et Pierre LACASSAGNE

Des passionnés d'élevage devant leur champion Bleu barré

Quelques pigeons présentés

Bleu barré à LACASSAGNE



Rouge à VIGNES André



Rouge cendré barré à GARCIA Henri



Blanc à CANCE Jean Louis



Rouge cendré barré à CAPOVILLA Michel









Ce fut une journée mémorable pour nous et tous les participants.

Nous renouvellerons l'expérience....

Reporters: Garcia Henri et LACASAGNE Pierre